

2023 Première Campagne Mars Bleu Orphie Provence



Les Pharmacies Orphie Provence engagées au quotidien dans la sensibilisation au dépistage et à la prévention du cancer colorectal s'associent à Mars Bleu 2023.

Le cancer colorectal touche 43 000 français chaque année et en tue plus de 17 000 (soit autant que les accidents de la route dans les années 70).

Au moins 10 000 vies seraient sauvées, si les femmes et les hommes de 50 - 74 ans se dépistaient en réalisant eux-mêmes un simple test sur leurs selles tous les 2 ans.

Si vous êtes éligible au dépistage du cancer colorectal, que vous ayez ou non reçu l'invitation, vous avez la possibilité de vous procurer le kit de dépistage dans votre Pharmacie Orphie Provence.

Votre pharmacien(-ne) vous dispense les informations générales sur le dépistage et vous en explique l'utilisation.

Le test et son analyse sont pris en charge à 100 % par l'Assurance Maladie.

Le test est à faire chez soi, puis à envoyer par la poste au laboratoire pour être analysé.



Tous concernés, tous engagés !



Kit de dépistage : FIT « Test Immunologique fécal »